

ASSOCIATION JEUNESSE SANS DROGUE  
8000 Zürich  
Téléphone 044 363 56 60  
www.jod.ch • info@jod.ch



Le chemin le plus difficile est le plus humain !

## **Nous avons besoin de votre soutien – Aidez-nous à protéger notre jeunesse !**

Le risque de toxicomanie chez nos jeunes ne cesse malheureusement d'augmenter. Le cannabis à haute teneur en THC, la cocaïne, le crack et les nouvelles drogues de synthèse provoquent des troubles du développement et des dommages psychiques et physiques considérables, surtout chez les jeunes âgés de 14 à 24 ans.

La consommation de drogues, avec toutes ses conséquences négatives pour l'individu et la société, est minimisée en de nombreux endroits. La prévention et la protection des jeunes sont ainsi compromises. La famille et les amis des personnes concernées en sont également les victimes.

Au lieu de lutter contre la banalisation de ces drogues, le Conseil fédéral et le Parlement fédéral continuent de céder à la pression du lobby de la légalisation et d'assouplir la loi sur les stupéfiants – sans même attendre les résultats des essais pilotes de cannabis ! L'appât du gain et les recettes fiscales ne doivent pas être une raison pour exposer encore davantage nos jeunes aux risques de la dépendance.

Depuis 30 ans, l'association « Jeunesse sans drogue » s'engage inlassablement au niveau politique et sociétal pour obtenir des mesures de protection appropriées et judicieuses contre la consommation et le trafic de drogues.

### **Apportez votre aide et soutenez-nous par un don généreux !**

Pour vous remercier de votre soutien, vous trouverez en annexe deux cartes hivernales à l'ambiance chaleureuse.

**Grand merci !**

**ASSOCIATION JEUNESSE SANS DROGUE**



A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'V. Herzog'.

Verena Herzog  
Ancienne conseillère nationale  
Présidente de l'association



A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'JP Vuilleumier'.

Jean-Paul Vuilleumier  
Secrétaire de l'association

## Présentation

Depuis 30 ans, l'association « Jeunesse sans drogue » s'engage à promouvoir une politique cohérente et humaine en matière de drogues, fondée sur la protection des jeunes, le traitement et le sevrage des personnes dépendantes.

## Nos objectifs

Nous soutenons des projets visant à informer les enfants, les adolescents, les parents et toutes autres personnes intéressées sur les dangers des différentes substances addictives.

Nous nous opposons clairement à la légalisation de la culture, de la production, de l'acquisition, de l'importation et de la possession de stupéfiants pour la « consommation récréative ».

Nous donnons notamment des informations factuelles sur les effets néfastes de la consommation de cannabis, de cocaïne, d'ecstasy et d'autres drogues sur le corps et le psychisme. Ces conséquences sont cautionnées par des décennies de recherche et d'expérience.

## Nos principes

La toxicomanie n'est pas une fatalité, ni pour l'individu ni pour la société. Nous luttons contre l'idéologie ambiante selon laquelle la toxicomanie et la consommation de stupéfiants sont inévitables dans notre « monde axé sur la performance » et que la société doit donc accepter ce fait et légaliser les drogues. Cela ne permettra ni de mieux protéger les jeunes ni de faire disparaître la mafia – comme on le prétend à tout bout de champs !

Nous sommes convaincus que le respect de la personne toxicomane – comme de chaque patient d'ailleurs – passe par l'instauration d'une alliance thérapeutique entre elle et le soignant et non par le maintien en dépendance à vie.

La toxicomanie représente une menace majeure pour notre société et notre coexistence sociale. Nous faisons tout notre possible pour offrir aux jeunes un avenir sans dépendance et digne d'être vécu !

## Nos projets

- Cofinancement d'un bulletin d'information sur les drogues, envoyé deux fois par an à 10 000 exemplaires aux membres des Chambres fédérales et des parlements cantonaux, ainsi qu'à des milliers de parents, d'enseignants, de médecins et d'organisations sociales et religieuses ;
- Soutien financier à des établissements de prise en charge et de réhabilitation ;
- Création et maintenance d'une page d'accueil en ligne avec la possibilité de télécharger des documents d'information pour les personnes directement ou indirectement concernées ;
- Une infolettre avec des informations actuelles sur le sujet ;
- Organisation de conférences et de discussions sur divers sujets liés aux problèmes de la drogue ;
- Coopération et échanges avec des organisations de même sensibilité en Suisse alémanique, en Suisse romande et au Tessin.



Site Web de JsD

## Empfangsschein

Konto / Zahlbar an  
CH80 0900 0000 8003 8140 2  
Verein Jugend ohne Drogen  
8000 Zürich

Zahlbar durch (Name/Adresse)

┌

└

Währung Betrag ┌

CHF └

Annahmestelle

## Zahlteil



Währung Betrag

CHF ┌

└

Konto / Zahlbar an  
CH80 0900 0000 8003 8140 2  
Verein Jugend ohne Drogen  
8000 Zürich

Zusätzliche Informationen  
Spende

Zahlbar durch (Name/Adresse)

┌

└

┌

└

└



### La sensibilisation est nécessaire ...

Avec 40 francs suisses, vous soutenez l'organisation de conférences et de discussions sur la problématique de la drogue.



### Prisonnier de la toxicomanie

Avec 60 francs, vous soutenez la production et la diffusion d'un bulletin d'information sur les drogues destiné aux parents, aux enseignants, aux médecins et aux hommes politiques.



### Aidez-nous à aider ...

Avec 120 francs, vous soutenez l'important travail de centres de prise en charge et de réhabilitation pour les jeunes.

**Merci beaucoup de votre précieux soutien !**

## Empfangsschein

Konto / Zahlbar an  
CH80 0900 0000 8003 8140 2  
Verein Jugend ohne Drogen  
8000 Zürich

Zahlbar durch (Name/Adresse)

┌

└

Währung Betrag ┌

CHF └

Annahmestelle

## Zahlteil



Währung Betrag

CHF ┌

└

Konto / Zahlbar an  
CH80 0900 0000 8003 8140 2  
Verein Jugend ohne Drogen  
8000 Zürich

Zusätzliche Informationen  
Spende

Zahlbar durch (Name/Adresse)

┌

└

┌

└

└